



れいわ ねん がつごう
令和5年12月号

NO.423

さくら工房ニュース

ことし ぎょうじ こうひょう みち えき
今年のバス行事は評判の道の駅



10月24日(火)、31日(火)に2グループに分かれて、道の駅天領の里、道の駅ながおか花火館へ。天領の里では博物館を見学、海や佐渡ヶ島を見ながら昼食。

ながおか花火館ではドームシアターを鑑賞。プラネタリウムのようなドームで、長岡花火を映像で体感しました。椅子が花火と連動して振動する仕組み。「きれいだった」「迫力があった」との声。びっくりして途中で退場した利用者も出る程の大迫力。両日とも好天に恵まれ、昼食後は屋外を散策しました。

写真は3枚とも天領の里。花火館は撮影禁止でした。



こんな道具で石油を掘ったんだね



からくり人形を動かしてみたよ



佐渡を見ながらの味は格別

げいじゅつかんしょう か もの がいじゅつぎょうじ 芸術鑑賞と買い物(外出行事)

11月22日(水)から26日(日)まで無印良品直江津で『ぼくらのアール・ブリュット vol.4』が開催。22日(水)と24日(金)に、2グループに分かれ33人が鑑賞しました。全体で約150点展示の中、利用者長田匠さんの作品も展示。みなさん興味深々。「凄いな。」「カラフルで可愛い。」と様々な声。芸術に触れる時間でした。

その後、保護者会からいただいた2,000円クオカードで、ローソン上越土橋店で買い物行事。それぞれ、家族への土産や好きな物を買いました。



僕の作品、見て下さい。



アイス美味しそうだな



大好きな電車の写真だ



ジュースどれにしようかな

ネクスコ作業 今期終了

上越ワーキングネットワークを通じて、上信越道上新井パーキングエリア植込みの除草・落ち葉拾い作業を受託。10月～11月にかけて、計6回作業しました。11月16日(木)に今年最後の作業。

ネクスコの担当者から「雑草が減った。皆さんが作業してくれたおかげです。」とお褒めの言葉。



広いけど頑張るぞ



協力しています

さくら園就労講座



背筋が伸びて気持ちいい

職場体験実習

11月9日(木)、利用者1人が株式会社渡辺ドライで実習。ハンガーに衣類をかける仕事に挑戦。「従業員の人が付き添って教えてくれたから出来た。色々な仕事をしてみたいです。」と意欲的な言葉。



むずかしいな

11月15日(水)、高田郵便局で利用者1人がカタログの判子押し。「押す位置が難しかったです。初めての实習でも緊張しました。」と少し戸惑いの感想。訓練として今後も、実習に取り組んでいきます。



慎重に、慎重に

11月21日(火)、福祉交流プラザで開催。利用者4人が参加。体調管理やストレス発散の方法を学ぶため、外部講師の大概久美先生を招いてヨガ体験。「初めてやった。体を動かして、気持ちが高まりました。」と実感を伴う感想。疲れやストレスを発散し、上手く体と気持ちをリフレッシュする大切さを学ぶ機会になりました。

訃報

五十嵐團治相談役(前理事長)が11月16日、ご逝去。長い間、上越地域の障がい者支援とさくら園の運営に尽力してこられました。心からご冥福をお祈りいたします。



よていひょう 予定表



9日(土) 土曜開所日

20日(水) 特別工賃支払日

12日(火) スポレク

23日(土) 土曜開所日

14日(木) 生活プログラム

26日(火) スマイル活動

15日(金) 工賃支払日

29日(金) 体重測定・月末大掃除

19日(火) 就労プログラム

年末年始休暇

12/30(土)～1/3(水)まで